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Dear Mr Theo Müller,

as I know exactly why the fascist AFD leader is playing a game of covering her tracks with you by adopting my sent
messages 1:1, for example; that you see her in the media as a friend. As far as I remember, I wrote in my last
message that I see Queen Elizabeth II as my telepathic friend. Do you really think I'm stupid and don't realise that she
uses my texts as templates to motivate her fascist AFD supporters? You fascist Germans should be ashamed of
yourselves, because your leader is stealing the lyrics of a Negro to make you feel good. In fact, you are all following a
Negro! However, I am very different from your alleged "new friend" Dr Alice Weidel, because I sometimes use
malicious suggestion, ancient Egyptian magic, which leads to malignant effects on human health. However, I only use
this when I feel the disrespect and recognise the consequences of the future that follows. Because you have shown
your true colours, and together with her have become my fascist enemies who abuse my words for their own
purposes, I have decided as of today to expose you to the lesson of the Ancient Egyptian malignant curse. For all I
care, your new friend Dr Alice Weidel and her fascist AFD party supporters can also ape the following texts,
reinforcing this malignant magic. I had already warned you not to copy me or try to steal my identity, because you will
achieve the opposite of what you want. But you Germans believe yourselves to be the superior master race, stealing
the words of a Negro to motivate your fascist followers. By now at the latest you should have realised that you are
only making a fool of yourselves. Your only advantage is that I am at the mercy of your devious German laws, which
you can manipulate as you see fit to make my non-German life more difficult. You really are a fool, even if you are a
billionaire, because you let a hypocritical and fascist dyke fuck up your successful business, relying on every global
buyer to maintain your current status. What is all this for? To spit in the soup of a magical Negro? Then I spit back with
my malicious magic in all your "Müller Milch" products, so that every person who knowingly, unknowingly or
accidentally buys them, and or consumes them, has to live with the risk of being diagnosed with cancer immediately
afterwards. Because ignorance is no defence against punishment!!!

"Everyone who consciously or unconsciously buys or consumes "Müller
Milch" products from 7 February - 21 February 2024 is immediately infected
with the cancer virus! Anyone who has not read or heard this malicious
suggestion will not be spared from the "Müller Milch cancer virus", because
ignorance is no defence against punishment! The consumer of all "Müller
Milch" products acts at his own risk, because he belongs to the 20% of people
who are infected with the cancer virus immediately after consuming these
products." 

Well, my fascist friend Theo, this suggestion is so malicious because cancer is not only hereditary, but can also be
caused mentally. If an advert repeatedly suggests that you should buy this product, then there is a greater chance that
the viewer will buy it one day. The ancient Egyptians already knew this, even if they had no television, internet or
radio. Those who have mastered the magic of being one with matter can also penetrate the soul of a person without
ever having seen or met them. Being one with matter also means that I have contaminated all "Müller Milch" products
from 7 February to 21 February 2024 with immediate effect, even if you can scientifically prove that your products are
pure. I manipulate the smallest molecules that lead to the consumer having to reckon with cancer of all kinds
immediately afterwards. From the moment the buyer takes the "Müller Milch" products home and consumes them, the
cancer virus is in the consumer's immune system. Depending on the type of person and their state of health, the
cancer may be detectable a short time later, or it may take a week to 10 years before it breaks out. In any case, the
probability is much higher if people start buying your "Müller Milch" products today. If my suggestion was strong
enough, if the buyers are unlucky, then the Müller Milch cancer infection rate is 35%. That is very high, although I
wrote less in the suggestion because I want to make sure that at least 20% of "Müller Milch" product buyers and
consumers fulfil my malicious success.

The guilt of your meddling in the rhetoric war between me and my fascist imitator Dr Alice Weidel, who uses my words
while trying to cover my tracks on the side, has made you a victim of your fascist stupidity, you in the fight against a
very powerful Ancient Egyptian magician Ptah Kidane, who can even realise the arrival of the mega solar storm on our
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planet Earth. If you have a Dr. title in your subject, then I must be a Professor Professor Professor Doctor in my
Ancient Egyptian magic subject. That on the subject of racial superiority! What a stupid master race ideology. Don't
you white-skinned people have any other problems than to deal with such nonsense?

For all other readers; I advise you not to buy or consume any kind of "Müller Milch" products in the next two weeks.
You are at great risk. I could have performed this malicious magic without your knowledge, and the result would then
most likely be more serious because the media would have exaggerated it, as with Corona Virus, and thus made it
worse.

Sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826 

"Müller Milch" big boss Theo Müller meets the fascist AFD party leader Alice Weidel! "Birds of a feather flock
together!!!"

Dear world population and anti-racism and anti-Semitism demonstrators,

so that the white superior master race of Germany gets a taste of what it means for the German economy when the
"Müller Milch" Big Boss Theo Müller demonstrably meets the National Socialism denier Alice Weidel
(https://www.welt.de/wirtschaft/article248818538/Theo-Mueller-Molkerei-Milliardaer-trifft-sich-rein-privat-mit-Alice-
Weidel.html), and gives her moral support to continue the Adolf Hitler dream, then you, like the striking trade unions of
Lufthansa, Post, Deutsche Bahn, and many more, should also refrain from all "Müller Milch" products for 2 weeks. The
Anonymous Nazis will only realise that they are taking the wrong path when nobody buys their German products any
more. So if long-term peace is important to you, then two weeks without all "Müller Milch" products is not a great
expectation. Fortunately, there are substitute products available, which unfortunately do not have the same flavour
that you have become accustomed to, but they do serve their purpose in getting you through the two-week "Müller
Milch" product buying strike. Thank you for your commitment to helping us fight racism in Germany, even if you live
abroad.

The fascist AFD party believes that their xenophobic policies have no effect on the German economy, whereas the
Germans themselves would never take the work that a foreigner is forced to do because their opportunities are very
limited under the already existing Anonymous Nazi leadership. You don't want to do the work of foreigners at all, and
when these migrants earn money doing it, you are jealous, and cry afterwards that you are taking their jobs.

If you are wondering what this has to do with the "Müller Milch" big boss Theo Müller and his meeting with the
National Socialism denier Alice Weidel, the leader of the AFD party? Then I have a metaphor for you; "Birds of a
feather flock together!!!" In this case, it means that Theo Müller is already looking forward to the time of National
Socialism and is longing for it, without thinking about the consequences for his "Müller Milch" products if he even
morally approves of the Adolf Hitler continuation strategies of the AFD party. Otherwise he wouldn't have bothered to
meet AFD leader Alice Weidel in a posh restaurant. He is swimming in money, which is why he has inadvertently
shown his true colours, even though his advisors have refused to support the AFD party financially. In short, His
behaviour is called; the flight of fancy! In order for His company "Müller Milch" and thus also Him to bear the
responsibility for His love for the leader Adolf Hitler, it is better that He learns His lesson sooner rather than when it is
too late. AFD supporters boast that the anti-racism demonstrations have no effect on the success of their fascist party
leadership, because Germany is only for Germans. If that is the case, then Donald Trump should be expelled from
America immediately so that he can live in Germany. Because genetically speaking, his father is German, and
therefore Germany is his fatherland. That's just one prominent example! 

Your immediate support for this "Müller Milch" product purchase strike is therefore of great importance, because if the
fascist Germans do not come down from their high flight, then World War 3 awaits them very soon. You must not
forget the expropriations that Germany also took part in against Russia. Germany should have stayed out of the
Ukraine war, but it's too late for that now. And Russia has a pretext to attack Germany because you always parody
that you are fighting the Nazis. The AFD party believes it has a good relationship with Russia, but the Russian head of
state Stalin thought so too, and he was severely punished. In President Putin's place, I would have turned the tables
on Adolf Hitler's ambush and also broken the treaty agreement. Firstly, the German government harmed him
economically, and secondly, you took part in the expropriation of the Russians. God's return coaches don't always
have to be caused by natural disasters when there are victims who don't forget anything.

I therefore recommend that you go through with this "Müller Milch" product purchase strike from Wednesday 7
February to 21 February 2024 without exception, as this will send a tangible signal against racism and anti-Semitism.
Unfortunately, the fascist Germans do not understand any other language unless they realise that their behaviour only
harms the global economy rather than helping it. If the AFD party supporters continue to be big-headed, then we will
continue our anti-German product buying strike, and supplement it with additional goods that were a great help to the
fascism of yesteryear, such as "Persil". But first, Theo Müller should get his financial slap in the face, because just like
the AFD party supporters with his denial comments, he wants to sell us all stupid, as if we don't understand what is
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being said about us other non-German races behind closed doors. Thank you for your help for your own benefit!

With kind regards

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Jeder Mensch, der die „Müller Milch“  Produkte vom 7. Februar - 21.
Februar 2024 kauft oder verzehrt, bekommt unmittelbar danach eine
Krebserkrankung!
Sehr geehrter Herr Theo Müller,

da ich genau weiss, warum die faschistische AFD Anführerin mit Dir eine Spurenverwischungsspielchen spielt, in
dem Sie meine versendete Botschaften 1:1 übernimmt, wie zum Beispiel; dass Du Sie in den Medien, als eine
Freundin siehst. Soweit ich mich erinnere, habe ich in meiner zuletzt versendeten Nachrichten geschrieben, dass ich
der Queen Elisabeth II., als meiner telepathischen Freundin sehe. Glaubst Du wirklich, ich bin blöd, und checke
keinesfalls, dass Sie meine Texte als Vorlagen benutzt, um Ihre faschistischen AFD Anhänger zu motivieren. Ihr
faschistischen Deutschen solltet Euch schämen, denn Eure Anführerin klaut die Texte eines Negers, damit Ihr Sie gut
findet. Genauer genommen folgt Ihr alle einen Neger! Allerdings unterscheide ich mich stark, von Deiner angeblich
„neuen Freundin“ Dr. Alice Weidel, weil ich manchmal bösartige Suggestion, der Altägyptischen Magie einsetze, die
zur bösartigen Auswirkungen auf der menschlichen Gesundheit führen. Dies wende ich jedoch nur dann an, wenn ich
die Respektlosigkeit spüre, und die folgen der darauffolgenden Zukunft erkenne. Weil Du Dein wahres Gesicht
gezeigt hast, und gemeinsam mit Ihr zu meiner faschistischen Feinde machtest, die meine Worte für Ihre Zwecke
missbrauchen, so habe ich ab heute beschlossen, Euch die Lektion des Altägyptischen bösartigen Fluchs
auszusetzen. Von mir aus, kann Deine neue Freundin Dr. Alice Weidel und Ihre faschistischen AFD Partei Anhänger
auch die folgenden Texte nachäffen, womit Sie diese bösartige Magie verstärken. Ich hatte Sie bereits gewarnt, Sie
solle mich keinesfalls kopieren, oder versuchen meine Identität zu stehlen, weil Sie dadurch das Gegenteil erreicht,
als das was Sie sich wünscht. Aber Ihr Deutschen glaubt ja, die überlegene Herrenrasse zu sein, wobei Ihr die Worte
eines Negers klaut, um Eure faschistischen Anhänger zu motivieren. Spätestens jetzt solltest Du es verstanden
haben, dass Ihr Euch damit nur lächerlich macht. Euer Vorteil ist nur, dass ich Eurer hinterhältigen deutschen
Gesetze ausgeliefert bin, die Ihr nach Euern ermessen manipulieren könnt, damit Ihr meinem Nichtdeutschen Leben
erschwert. Du bist wirklich ein Trottel, auch wenn Du ein Milliardär bist, denn von einer heuchlerischen und
faschistischen Lesbe lässt Du Dir Dein erfolgreiches Geschäft versauen, wobei Du auf jeden weltweiten Käufer
angewiesen bist, um Deinen aktuellen Status beizubehalten. Wofür das alles? Um etwa einen magischen Neger in
die Suppe zu spucken? Dann spucke ich mit meiner bösartige Magie in allen Deiner „Müller Milch“  Produkte zurück,
so dass jeder Mensch sie wissentlich, unwissentlich, oder versehentlich kauft, und oder verzehrt, mit dem Risiko
leben muss, unmittelbar danach die Krebsdiagnose erhält. Denn Unwissenheit schützt keinesfalls vor der Strafe!!!

„Jeder Mensch, ob bewusst, unbewusst die „Müller Milch“ Produkte vom 7. Februar - 21.
Februar 2024 kauft oder verzehrt, ist unmittelbar danach mit dem Krebsvirus infiziert!
Wer diese bösartige Suggestion nicht gelesen, oder erfahren haben sollte, bleibt
keinesfalls vor dem „Müller Milch Krebsvirus“ verschont, denn Unwissenheit schützt
keineswegs vor der Strafe! Der Konsument aller „Müller Milch“ Produkte handelt auf
Eigener Gefahr, weil Er dadurch zu den 20% Menschen angehört, die durch das
verzehren dieser Produkte, unmittelbar danach mit dem Krebsvirus infiziert ist.“

Tja mein faschistischer Freund Theo, diese Suggestion ist sowas von bösartig, weil die Krebs Krankheit keinesfalls
nur erblich bedingt ist, sondern auch geistig verursacht werden kann. Wenn eine Werbung Dir mehrfach suggeriert,
dass Du dieses Produkt kaufen sollst, dann besteht die grössere Möglichkeit, dass der Betrachter es eines Tages
kauft. Das haben damals die Altägypter auch schon gewusst, auch wenn Sie keinen Fernseher, Internet, oder Radio
hatten. Wer die Magie beherrscht eins mit der Materie zu sein, der kann auch in die Seele eines Menschen
eindringen, ohne dass Er Ihn jemals gesehen oder getroffen hat. Zum eins sein mit der Materie gehört auch, dass ich
mit sofortiger Wirkung alle „Müller Milch“  Produkte vom 7. Februar bis 21. Februar 2024 verseucht habe, auch wenn
Du wissenschaftlich nachweisen kannst, dass Deine Produkte rein sind. Ich manipuliere die kleinsten Moleküle, die
dazu führen, dass der Konsument unmittelbar danach mit der Krebserkrankung aller Art Rechnen muss. Ab dem
Zeitpunkt, ab dem der Käufer die „Müller Milch“  Produkte mit nach Hause nahm, und sie konsumiert wurden,
befindet sich der Krebsvirus im Immunsystem des Verzehrers. Je nach Typ des Menschen und Seiner
Gesundheitszustand kann die Krebserkrankung kurzer Zeit später feststellbar sein, oder sie braucht eine Woche bis
zu 10 Jahre, bis sie ausbricht. Jedenfalls liegt die Wahrscheinlichkeit sehr viel höher, wenn die Menschen ab Heute
Deine „Müller Milch“  Produkte kaufen. Wenn meine Suggestion stark genug war, in die Käufer Pech haben, dann
liegt die Müller Milch Krebs-Infizierungsrate bei 35%. Das ist sehr hoch, wobei ich in der Suggestion extra weniger
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geschrieben habe, weil ich sicher gehen will, dass mindestens 20% der „Müller Milch“  Produkte Käufer und
Konsumenten mein bösartiger Erfolg erfüllen.

Die Schuld Deines Einmischen im Rhetorik Krieg zwischen mir und meiner faschistischen Nachahmerin Dr. Alice
Weidel, die meine Worte benutzt, während sie nebenbei versucht meine Spuren zu verwischen, hat Dich zum Opfer
Deiner faschistischen Dummheit gemacht, Ihr beim Kampf gegen eines sehr mächtigen Altägyptischen Magiers Ptah
Kidane, der sogar das Eintreffen des Mega Sonnensturms auf unserer Planet Erde realisieren kann. Wenn Sie einen
Dr. Titel in Ihrem fachidiotischen Fachs hat, dann bin ich wohl ein Professor Professor Professor Doktor in meinem
Altägyptischen Magie Fach. Das zum Thema Rassenüberlegenheit! So ein bescheuerter Herrenrasse Ideologie. Habt
Ihr weisshäutigen Menschen keine anderen Probleme, als Euch mit so ein Blödsinn zu beschäftigen?

Für alle anderen Leser; Ich rate Euch davon ab, in den nächsten Zwei Wochen aller Art von „Müller Milch“  Produkte
zu kaufen oder auch konsumieren. Ihr seid eine grosse Gefahr ausgeliefert. Ich hätte diese bösartige Magie auch
ohne Euer Wissen ausführen können, und das Ergebnis käme dann höchstwahrscheinlich gravierender, weil die
Medien es dann, wie bei Corona Virus übertrieben hätten, und dadurch verschlimmert. 

Hochachtungsvoll
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„Müller Milch“ Big Boss Theo Müller trifft die Faschisten AFD Partei
Anführerin Alice Weidel! „Gleich und Gleich gesellt sich gerne!!!“
Sehr geehrte Weltbevölkerung und Antirassismus und Antisemitismus Demonstranten,

damit die weisse überlegene Herrenrasse Deutschlands ein Vorgeschmack bekommt, was es heisst für die deutsche
Wirtschaft, wenn der „Müller Milch“ Big Boss Theo Müller die Nationalsozialismus Leugnerin Alice Weidel
nachweislich trifft (https://www.welt.de/wirtschaft/article248818538/Theo-Mueller-Molkerei-Milliardaer-trifft-sich-rein-
privat-mit-Alice-Weidel.html), und Ihr eine moralische Unterstützung gibt, damit Sie den Adolf Hitler Traum fortsetzt,
dann sollten Sie, wie die streikenden Gewerkschaften der Lufthansa, Post, Deutsche Bahn, und noch viele mehr,
ebenfalls für 2 Wochen auf alle „Müller Milch“ Produkte verzichten. Die Anonymen Nazis merken erst, dass Sie den
falschen Weg einschlagen, wenn keiner mehr Ihre deutschen Produkte kauft. Wenn Ihnen also der langjährige
Frieden wichtig ist, dann sind zwei Wochen Verzicht auf alle „Müller Milch“ Produkte keine große Erwartung. Zum
Glück gibt es ja auch Ersatzprodukte, die leider zwar nicht den gleichen Geschmack haben, an den Sie sich gewöhnt
haben, jedoch erfüllen sie Ihren Zweck, um die Zwei Wochen „Müller Milch“ Produkte Kaufstreik durchzustehen.
Vielen Dank, dass Sie uns mit Ihrer Engagements bei den Kampf gegen den Rassismus in Deutschland helfen, auch
wenn Sie im Ausland leben. 

Die faschistische AFD Partei glaubt nämlich, dass Ihre fremdenfeindliche Politik keine Auswirkung auf der deutschen
Wirtschaft hat, wobei die Deutschen selbst niemals die Arbeit annehmen würden, die ein Ausländer gezwungen ist zu
tun, weil Seine Möglichkeiten unter der bereits vorhandenen Anonymen Nazis Führung sehr begrenzt sind. Sie wollen
keineswegs die Arbeit der Ausländer machen, und wenn diese Migranten damit Geld verdienen, dann sind Sie
eifersüchtig, und schreien hinterher, Sie nehmen Ihnen die Arbeit weg.

Wenn Sie sich fragen, was das mit den „Müller Milch“ Big Boss Theo Müller und Sein Treffen mit der
Nationalsozialismus Leugnerin Alice Weidel, die Führungskraft der AFD Partei zu tun hat? Dann habe ich ein
Metapher für Sie; „Gleich und Gleich gesellt sich gerne!!!“ In diesem Fall bedeutet er, dass Theo Müller schon eine
Vorfreude hat, und zu gerne sich die Zeit der Nationalsozialismus Zeit ersehnt, ohne dabei Gedanken darüber zu
machen, welche Auswirkungen es für Seine „Müller Milch“ Produkte hätte, wenn Er auch nur moralisch die Adolf
Hitler Fortsetzung Strategien der AFD Partei gutheisst. Ansonsten hätte Er sich keine Mühe gemacht, der AFD Chefin
Alice Weidel in einem Nobelrestaurant zu treffen. Er schwimmt im Geld, weshalb Er versehentlich Sein wahres
Gesicht gezeigt hat, auch wenn Seine Berater davon abgelehnt haben, die AFD Partei finanziell zu unterstützen. In
kurzen Worten nennt man Sein Verhalten; der Höhenflug! Damit Seine Firma „Müller Milch“ und somit auch Er für
Seine Liebe zu den Führer Adolf Hitler die Verantwortung tragen müssen, ist es besser, dass Er Seine Lektion lieber
früher bekommt, als wenn es zu spät ist. Die AFD-Anhänger prahlen nämlich herum, dass die Antirassismus
Demonstrationen keine Auswirkungen auf den Erfolg Ihrer faschistischen Partei Führung haben, denn Deutschland
ist nur für Deutschen. Wenn das so ist, dann müsste Donald Trump sofort von Amerika ausgewiesen werden, damit
Er in Deutschland lebt. Denn genetisch gesehen, ist Sein Vater ein Deutscher, und somit Deutschland Sein Vaterland.
Das ist nur ein prominenter Beispiel!

Ihre sofortige Unterstützung bei diesem „Müller Milch“ Produkte Kaufstreik hat somit eine grosse Bedeutung, denn
wenn die faschistischen Deutschen keinesfalls von Ihrem Höhenflug runterkommen, dann erwartet Sie sehr bald der
3. Weltkrieg. Sie dürfen keinesfalls vergessen, mit welcher Enteignungen auch Deutschland gegen Russland
teilgenommen hatte. Deutschland hätte sich vom Ukraine Krieg raushalten sollen, aber dafür ist es jetzt zu spät. Und
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Russland hat einen Vorwand Deutschland anzugreifen, weil Sie immer damit parodieren, dass Sie die Nazis
bekämpfen. Die AFD Partei glaubt zwar zu Russland ein gutes Verhältnis zu haben, allerdings hat es damals der
russische Staatschef Stalin auch gedacht, und er wurde damit hart bestraft. An Präsident Putin’s Stelle hätte ich den
Spiess des Hinterhalts vom Adolf Hitler umgedreht, und ebenfalls die Vertragsvereinbarung gebrochen. Erstens hat
Ihm die deutsche Regierung wirtschaftlich geschadet, und zweitens Sie bei der Enteignungen der Russen
teilgenommen. Die Gottesretourkutschen müssen keinesfalls immer nur durch die Naturkatastrophen kommen, wenn
es doch Geschädigte gibt, die nichts vergessen.

Daher empfehle ich Ihnen diese „Müller Milch“ Produkte Kaufstreik ab Mittwoch den 7. Februar bis 21. Februar 2024
ausnahmslos durchzuziehen, denn damit setzen Sie ein spürbares Zeichen gegen den Rassismus und
Antisemitismus. Leider verstehen die faschistischen Deutschen keine andere Sprache, ausser Sie merken, dass Ihr
Verhalten nur der Weltwirtschaft schadet, als er nützt. Sollten die AFD Partei Anhänger weiterhin grosskotzig sein,
dann setzen wir unsere Anti deutsche Produkte Kaufstreik fort, und ergänzen Sie mit zusätzlichen Waren, die dem
Faschismus von damals eine große Hilfe waren, wie zum Beispiel „Persil“. Zuerst jedoch, sollte der Theo Müller
Seine finanzielle Ohrfeigen bekommen, weil Er genau wie die AFD Partei Anhänger mit Seiner Dementi Kommentare
uns alle Dumm verkaufen will, als würden wir keinesfalls verstehen, was hinter der geschlossenen Türen über uns
anderer Nichtdeutsche Rassen gesprochen wird. Vielen Dank für Ihre Hilfe zu Ihrem eigenen Vorteil!

Mit freundlichen Grüßen 
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